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事務局 

（担当課） 
横山公民館 電話０４２－７５６－１５５５（直通） 

開催日時 令和５年６月２８日（水） 午後７時３０分～８時３０分 
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公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

 

 

 

議 題 

 

（１） 役員の選出について 

（２）令和４年度横山公民館運営協議会会計報告及び会計監査結果

について 

（３）令和５年度事業の実施状況について（報告） 

（４）その他 

  ・運営協議会視察研修会について 

  ・運営協議会の開催日時について 

  ・公民館貸室の抽選申込回数の増について 



協 議 の 要 旨 

主な内容は次のとおり。（○は委員(代理者を含む)の発言、●は事務局の発言） 

 

（１）役員の選出について 

議長に末永暁子会長、副議長に石川恭子委員、会計に森きん子委員、会計監査

に髙橋年廣委員が選出された。 

 

（２）令和４年度横山公民館運営協議会会計報告及び会計監査結果について 

   前期会計の森きん子委員から会計報告、同会計監査の髙橋年廣委員から会計監

査報告があった。 

  ○決算残額が令和５年度予算には計上されていないが、残額は市へ返還されたと

いうことでよいか。 

  ●市からの補助金は、精算で残額が生じた場合には返還することとされており、

市に返還しました。 

 

（３）令和５年度事業の実施状況について（報告） 

事務局から令和５年４月から６月までの事業の実施状況について報告がされる

とともに、公民館各専門部委員から、今後実施予定の事業について説明があった。 

また、青少年健全育成協議会及び健康づくり普及員の令和５年度事業計画及び

実施状況について、委員から報告がされた。 

 

（４）その他 

  ア 運営協議会視察研修会について 

       今年度に視察研修会を開催するか、また、開催する場合の視察先及び時期に

ついて協議した。 

○新型コロナウイルス感染症の今後の状況が危惧されるところではあるが、で

きれば開催されたい。時期については、公民館事業との関わりの中で検討い

ただければよいと考える。 

○過去の開催状況を見ると２月開催が多いが、１年のうち最も寒い時期であり、

身体的に参加が辛い者もいるため、できれば避けてほしい。 

●頂きましたご意見等を基に、開催内容について事務局で検討の上、委員の皆

様にご提案させていただきます。 

 

  イ 運営協議会の開催日時について 

現在平日の午後７時３０分からとしている、運営協議会の開催日時について

協議した。 



 

○公民館の他の事業等については年間計画で日程が確定している。運営協議

会についても早期に日程を各委員に提示されることを希望する。 

●今年度の開催日程について、７月中に決定し委員の皆様にご連絡いたしま

す。平日の午後７時３０分からで設定させていただきます。 

  ウ 公民館貸室の抽選申込回数の増について 

事務局より、９月利用分から、１か月の抽選申込回数の上限が３回から５回

となることが報告された。 

 

エ 意見交換 

《運動会の開催について》 

○１０月開催予定の運動会について、先日公民館から各自治会へ説明がされた

と承知している。その際に提案があった防災関連の競技種目開催についてで

あるが、防災については社会福祉協議会でも力を入れ啓発に取り組んでお

り、ぜひ実現をお願いしたい。現在の状況はいかがか。 

○公民館としては、是非運動会種目として取り入れていきたいと考えている。 

○現在、運動会の開催については、自治会参加の状況を踏まえながら検討を進

めている。体育部としては実施したいと考えている。 

○個人参加の種目という形でも良いと思う。是非お願いする。 

《学校の様子について》 

○新型コロナウイルス感染症への対応は落ち着いている。マスクを外せない子

どももいるが、強制できることではないため、「外してもいいんだよ」とい

う声かけは行っている。体育の授業のときには外すよう指導している。 

○清新中学校では、「清新中学校版ＳＤＧｓ」の取組を生徒が主体となって実施

している。子どもたちの育ちを、地域でも評価していただければ有難い。ま

た、ホームページを是非ご覧いただきたい。 

○横山小学校３年生の２クラスの子どもたちから、公民館への働きかけを頂い

ている。４組は、公民館を含めた地域行事への参画を希望しており、具体的

には、８月のふるさとまつりにおいて、来場する子どもを対象に３つのゲー

ムを提供する準備が進められている。２組からは、公民館を自分たちの手で

飾りたいとの申し出を受けており、子どもフェスティバル等での会場の飾り

つけをお願いする予定である。まずは７月の七夕飾りから始める予定となっ

ている。 

 

 

 



横山公民館運営協議会委員出欠席名簿 

  

 氏   名 所 属 等 備 考 出欠席 

１ 末永 暁子 横山公民館長 議長 出席 

２ 木村 徳泰 横山小学校副校長  欠席 

３ 齋藤 嘉一 作の口小学校校長  出席 

４ 石井 紀子 清新中学校副校長  出席 

５ 赤間 まみ子 横山小学校ＰＴＡ会長  出席 

６ 前原 恵美 清新中学校ＰＴＡ副会長  出席 

７ 𠮷田 貴亮 横山地区自治会連合会会長  出席 

８ 坂元 俊美 横山地区自治会連合会副会長  出席 

９ 髙橋 年廣 横山地区社会福祉協議会長 会計監査 出席 

10 － 横山地区子ども会育成連絡協議会  － 

11 長沼 幸江 横山地区老人クラブ連合会長  欠席 

12 北川 春惠 横山地区青少年健全育成協議会長  出席 

13 笹村 幸子 横山公民館利用団体協議会長  出席 

14 森  保 横山公民館利用団体協議会副会長  欠席 

15 小星 雅明 学識経験者  出席 

16 福里 昇吾 学識経験者  出席 

17 清水 須以子 公募委員  出席 

18 大久保 秀子 公募委員  出席 

19 髙橋 弘子 公募委員  出席 

20 石川 恭子 横山公民館文化部長 副議長 出席 

21 滝本 和敏 横山公民館体育部長  欠席(代理者出席) 

22 太田 ゆかり 横山公民館青少年部長  出席 

23 森 きん子 横山地区民生委員・児童委員協議会副会長 会計 出席 

24 内田 雅子 横山地区健康づくり普及員協議会理事  出席 

25 志村 勝巳 横山こどもセンター館長  出席 

 


